
Bungalow l'Arbre du Voyageur  - Martinique -
Lamentin

A partir de 125.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Situé au cœur du quartier Acajou au Lamentin, en Martinique, ce bungalow offre une retraite paisible à seulement 12
minutes de l'aéroport. Idéalement situé au centre de l'île, à 15 minutes de Fort-de-France, cet hébergement est parfait pour
explorer la Martinique. La plage la plus proche, la Française à Fort-de-France, est à environ 15 minutes en voiture.

Le bungalow, un refuge indépendant parmi trois autres sur le même domaine, garantit intimité et tranquillité. Avec un parking
gratuit devant et un portail électrique assurant la sécurité, cet espace est idéal pour les couples en quête de détente ou les
voyageurs d'affaires. Une voiture est indispensable pour profiter pleinement du séjour.

D'une capacité d'accueil de 4 personnes, ce bungalow propose un espace de vie décoré avec soin par une décoratrice
d'intérieur. Les options de couchage flexibles comprennent un lit king size et un canapé-lit. L'intérieur climatisé comprend un
coin bureau, une salle de bain avec douche à l'italienne extérieure et WC, ainsi qu'une cuisine équipée d'une cafetière
Nespresso. La terrasse couverte carrelée offre un lieu de détente avec une table et deux transats, accompagné d'un bac à
punch privé de 2m * 2m, protégé par une alarme.

À proximité, le centre commercial de la Galleria est à 6 minutes, offrant des options variées de restauration et de shopping.
Explorez la culture martiniquaise avec des visites à la distillerie La Favorite en 7 minutes, aux Jardins de Balata en 30
minutes, ou au centre de Fort-de-France en 15 minutes pour découvrir son marché et la bibliothèque Schoelcher. Pour les
professionnels en déplacement, l'hôpital de la Zobda Quitman est à 10 minutes.

Les plages de la Batelière et de l'Anse Madame à Schoelcher sont respectivement à 15 minutes et moins de 20 minutes du
bungalow. Enfin, à environ 10 minutes, le Kinky Mango offre un lieu idéal pour déguster des cocktails ou danser. Venez vivre
une expérience exceptionnelle en Martinique !

Located in the heart of the Acajou district in Lamentin, Martinique, this bungalow offers a peaceful retreat just 12 minutes
from the airport. Ideally situated at the center of the island, 15 minutes from Fort-de-France, this accommodation is perfect
for exploring Martinique. The nearest beach, La Française in Fort-de-France, is approximately 15 minutes away by car.



The bungalow, an independent refuge among three others on the same property, ensures privacy and tranquility. With free
parking in front and an electric gate ensuring security, this space is ideal for couples seeking relaxation or business
travelers. A car is essential to fully enjoy the stay.

With a capacity of 4 people, this bungalow offers a carefully decorated living space by an interior decorator. Flexible sleeping
options include a king-size bed and a sofa bed. The air-conditioned interior includes a workspace, a bathroom with an
outdoor Italian shower and toilet, and a kitchen equipped with a Nespresso coffee maker. The covered tiled terrace provides
a relaxing space with a table and two loungers, accompanied by a private 2m * 2m punch basin, protected by an alarm.

Nearby, the Galleria shopping center is 6 minutes away, offering various dining and shopping options. Explore Martinican
culture with visits to La Favorite distillery in 7 minutes, the Balata Gardens in 30 minutes, or the center of Fort-de-France in
15 minutes to discover its market and the Schoelcher Library. For professionals on the move, the Zobda Quitman hospital is
10 minutes away.

The beaches of La Batelière and Anse Madame in Schoelcher are respectively 15 minutes and less than 20 minutes from
the bungalow. Finally, about 10 minutes away, Kinky Mango offers an ideal spot to enjoy cocktails or dance. Come and
experience an exceptional stay in Martinique!



Caractéristiques / Features

 50 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Bouilloire  Chaises longues  Climatisation  Détecteur de fumée

 Douche extérieure  Espace de travail dédié  Espace repas en plein air Fer à repasser

 Four  Grille pain  Jardin  Lave Vaisselle

 Linge de maison  Logement de plain pied  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking  Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Wifi  Aspirateur  Congélateur  Enceinte de musique  Kitchenette  Machine à laver



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


